



## Protokoll

4. ordentliche Generalversammlung  
des Vereins Modellrennboote Schweiz

Datum: 05. März 2011

Ort: 8712 Stäfa

**Anwesend:** Castellazzi Felice, Körner Andreas, Larcher Michael,  
Olivier Jürgen, Schubert Florian, Solèr Cécile, Stampfli Raoul, Straub  
Marcel, , Wehrle Bertrand, Bruno Marty, Tobias Kessler, Manuel Altmeyer, Marco Zichella,

**Abgemeldet:**

Utpadel Rick, Majoleth Alfred, Rütiman Christoph,

**Beginn der Generalversammlung: 17:00 Uhr**

**1. Begrüssung durch den Präsidenten**

**2. Wahl des Stimmenzählers**

Raoul Stampfli wird zur Stimmenzähler ernannt.

**3. Abnahme des Protokolls der 3. ordentlichen Generalversammlung**

Das Protokoll wurde allen Mitgliedern zusammen mit der Einladung zur GV 2011  
zugeschickt.

Es wurde einstimmig angenommen.

**4. Jahresbericht des Präsidenten**

Der Präsident liest den Jahresbericht vor.

**5. Kassabericht**

Der Kassier verteilt Exemplare des Kassaberichts. Er liest ihn anschliessend nochmals  
detailliert vor und vergleicht ihn mit dem Budget 2010.

Der Kassabericht wird von allen Anwesenden einstimmig angenommen.

**6. Revisorenbericht**

Der Revisor Solèr Cécile u. Straub Marcel liest den Revisorenbericht vor, welcher von den  
Anwesenden einstimmig angenommen wird.

**7. Festsetzen der Mitgliederbeiträge**

Der Mitgliederbeitrag bleibt bei 100.- CHF für Aktivmitglieder und 30.- CHF für  
Passivmitglieder. Dies wird von der Generalversammlung einstimmig  
angenommen.

**8. Budget für das kommende Jahr**

Der Kassier verteilt Exemplare des Budgets. Sie liest es anschliessend noch detailliert vor.

Neuer Posten GV-Mitgliederessen 2010

Das Budget wird von allen Anwesenden einstimmig angenommen.

## **9. Mutationen**

Neue Aktivmitglieder:

Bruno Marty, Tobias Kessler

Neue Passivmitglieder:

Fritz Wullschleger, Sabrina Kaupp, Esther Zahner

## **Übertritt zu Gönner:**

Nyffenegger Philippe

## **Austritte:**

Maffei Nicola

Sämtliche Mutationen werden von den anwesenden Mitgliedern einstimmig angenommen.

## **10. Aktivitäten für das kommende Jahr**

Folgende Aktivitäten werden für dieses Jahr vorgeschlagen:

- Jeden 1. Samstag im Monat Clubfahren
- 03.04.2011 Riva St. Vitale
- 07.08.2011 Porlezza
- 29-31.Juli.2011 Heilbronn
- 03.09.2011 Gira SAV (Geschwindigkeitsrennen)
- 16.10.2011 Caslano
- 04.11.- 06.11.2011 Messe Friedrichshafen (Aussteller am 28.10.2010 aufbauen)

## **11. Anträge des Vorstandes**

keine

## **12. Anträge der Mitglieder**

keine

## **13. Wahlen**

Wahl des Präsidenten:

Felice Castellazzi wird für ein weiteres Jahr zum Präsidenten gewählt.

Wahl des Kassiers:

Andreas Körner wird für ein weiteres Jahr zum Kassier gewählt

Wahl des Aktuars:

Jürgen Olivier wird für ein weiteres Jahr zum Aktuar gewählt.

Wahl des Vizepräsidenten:

Vakant. Wird aber so belassen, da gemäss Statuten nur 3 Leute im Vorstand sein müssen.

## **14. Verschiedenes**

- Wer möchte eine Rennlizenz 2010 vom SSMV?

- Mitglieder des MRBS können gerne wieder Clubkleider mit unserem Logo im Switchershop bei Philippes Mama bestellen. Interessenten melden sich beim Präsidenten.

## **Ende der Generalversammlung: 18:25 Uhr**

Für das Protokoll

Jürgen Olivier

Mooshaldenstrasse 43

8708 Männedorf

Natel :079/286 37 65

Felice Castellazzi

Büheli 6

7204 Untervaz

Natel:079/610 51 62

e-mail: [murmali67@bluewin.ch](mailto:murmali67@bluewin.ch)

## **Jahresbericht des Präsidenten 2010**

Schon wieder ist ein Jahr vergangen und wir können auf zahlreiche Aktivitäten zurückblicken. Ich persönlich bin mit dem Vereinsjahr 2010 sehr zufrieden. Wir haben jeden Monat ein Clubfahren organisieren können, das auch immer gut besucht wurde. Wir haben viele schöne Stunden zusammen verbracht und uns bei Problemen gegenseitig geholfen. Die Zusammenarbeit im Vorstand lief sehr gut! Sogar ein Artikel in der Glarner Sonntagszeitung wurde über uns geschrieben.

Das Vereinsjahr haben wir mit dem Clubfahren am 16. Januar 2010 in Feldbach eingeläutet. Das Wetter war nicht sehr freundlich, aber wir haben durchgehalten.

Am 13. März 2010 fand die jährliche Delegiertenversammlung des SSMV im Hotel Anker in Luzern statt. Wir hatten selber kein Anliegen an die Versammlung, aber andere Clubs hatten wieder einiges zu berichten, was immer spannend ist.

Der SSMV feierte sein 50-jähriges Bestehen und organisierten eine Schiffsreise mit der EZEL auf dem Zürichsee. Andreas, Jürgen mit Jacqueline, Cécile und ich haben an der Reise teilgenommen. Bei schönstem Wetter sind wir auf die Halbinsel Au gefahren. Auf der EZEL gab es einen Apéro und einen Vortrag über die EZEL, welcher sehr interessant und aufschlussreich war. Auf der Halbinsel Au haben wir ein gutes Essen genossen und uns mit den anderen Schiffskollegen ausgetauscht. Die Reise war ein voller Erfolg.

Am 11. Juli 2010 war eine MRBS-Delegation am Fahren vom GIT in Ponte Tresa. Es war ein wunderschöner, heisser Sonntag. Florian mit Frau, Jürgen mit Jacqueline, Cécile und ich wurden herzlich begrüsst und wir konnten viel fahren.

Dieses Jahr lagen die Treffen von Pirmasens und Heilbronn sehr nahe beieinander. Da wir gerade Urlaub hatten, sind Cécile und ich am 14./15.8.2010 nach Pirmasens gefahren. Wir wurden herzlichst empfangen und durften zwei schöne Tage am Eisweiher verbringen. Danach sind wir langsam weiter nach Heilbronn gefahren. Das Treffen vom 20.-22.8.2010 wurde wieder gut besucht. Vom MRBS waren Andreas, Tobias mit Bruder Eric, Cécile und ich die Tage anwesend. Wir haben wieder viele bekannte Gesichter getroffen und konnten unsere Erfahrungen austauschen.

Cécile und ich waren noch an zwei Schaufahren. Das erste war in Vaduz am 18./19.9.2010 und konnte bei schönen Wetter stattfinden. Wir haben wieder viele bekannte Gesichter gesehen und uns gut unterhalten. Beim Schaufahren vom 25./26.9.2010 in Pratteln hat Petrus leider nicht mitgespielt. Wir konnten trotzdem viele schöne Boote bewundern und wieder viel fachsimpeln.

Die Messe in Friedrichhafen war vom 29.10.- 1.11.2010. Dieses Jahr haben wir nicht ausgestellt, da wir keine Einladung erhalten haben. Cécile und ich waren jedoch wieder die ganzen Tage anwesend und konnten die Messe geniessen. Andreas hat auch an zwei Tagen die Messe besucht und wir habe eine gute Zeit erlebt.

Das Abschlussfahren vom 4. Dezember 2010 fand in der Gäsi statt. Es war eiskalt, aber das hält uns ja nicht vom Fahren ab.

Auch dieses Jahr haben wir leider wieder Abgänge zu verzeichnen. Philippe Nyffenegger wurde zum Gönner, Nicola Maffei ist ausgetreten.

Als Neuzugänge dürfen wir Bruno Marty und Tobias Kessler begrüßen.

Ich bedanke mich ganz herzlich bei allen Mitgliedern für die gute Zusammenarbeit und die schönen Stunden, die wir gemeinsam verbringen durften, und hoffe, dass es auch im kommenden Vereinsjahr wieder so toll läuft.

### **Revisorenbericht 2010**

Wir, Marcel Straub und Cécile Solèr, haben Am 8. Januar 2011 das Kassabuch des MRBS vollständig geprüft. Zu allen Belegen konnten wir die dazugehörigen Einträge im Kassabuch finden.

Das Kassabuch ist sauber, übersichtlich und korrekt geführt.

Die Revisoren

Marcel Straub , Cécile Solèr

#### **Ausgaben:**

Verbandsbeitrag CHF 200.00

Essen GV 2011 CHF 308.00

Bankspesen CHF 13.05

Mrbs Material (Boje u. Leine) CHF 30.00

Geschenk (Blumen) CHF 47.00

Büroaufwand CHF 6.00

Total CHF 735.75

#### **Einnahmen:**

Verbandsbeitrag mit 13 Mitglieder Mitgliederbeiträge à 100 CHF 1300.00

Passivmitglieder à 30 CHF 150.00

Gönner CHF 320.00

Zinsen CHF 8.40

Total CHF 1778.40

Reserve 31.12.2010 CHF 1042.65

Saldo 31.12.2010 CHF 2848.40

**Clubvermögen 31.12.2010 CHF 3891.05**